
metro Viernes 21 de didembre de 2007 

02 castilla-la mancha Música El grupo C pUla Antigua Chinchftla presenta disco 
El director general de Patrimonio, Enrique Lorente, presentó ayer el disco lo son un pellegrin, del grupo Ca-

Maria luisa AraúJo. 

Araújo firma 
el destino de 
los fondos 
Feder 
CONOMIA, La vicepresiden

ta segunda y consejera de 
Economía y Hacienda, Ma
ría Luisa Araújo, y la comi
saria europea de Política 
Regional, Danuta Hübner, 
firmaron ayer el Programa 
Operativo FEDER para Cas
tilla-La Mancha 2007-2013, 
cuyos fondos permiten 
aplicar las directrices con
tenidas en el Pacto por el 
Desarrollo y la Competiti
vidad de Castilla-La 
Mancha 2005-2010. 

Este programa tiene 
asignada una ayuda COIll)l

nitaria de 1.439,3 millones 
de euros, con una 
inversión pública total que 
alcanzará los 2.075 millo
nes. 

De los 1.439,3 millones 
de euros de ayuda, 533,2 
millones se destinarán a 
politicas de transporte y 
energía; 304,7 a 
programas relacionados 
con el medio ambiente, el 
entorno natural y los 
recursos hídricos y la pre
vención de riesgos; 247 al 
desarrollo y la innovación 
empresarial; 143,9 para el 
desarrollo de la economía 
del conocimiento; 76,S a 
infraestructuras sociales y, 
por último, 6,5 millones a 
asistencia técnica y refuer
zo de la capacidad institu-
cional. METRO 

Asamblea ' ,-- , , ' 

CCM mantiene el 
rumbo en 2008 
A e La Asamblea Gene

ral de Caja Castilla-La Man
cha aprobó ayer en Toledo 
las líneas generales de ac
tuación de la entidad para 
el ejercicio 2008 y el presu
puesto de la Obra Social y 
Cultural para el año próxi
mo, que asciende a más de 
32 millones de euros. CCM 
se ha fijado el objetivo de 
continuar creciendo en sus 
principales rúbricas por 
encima de la media del 
sector. EP 

pilla de Chinchilla, que supone un "reconodmiento al caminar en la música medieval", 

"La OCM simboliza 
el éxito colectivo" 
Barreda destaca lila importante" de trabajar unidos 
El presidente regional y el 
secretario de Agricultura 
del Mtntsterio tnforman 
en Toledo del acuerdo. 

El presidente de Castilla-La 
Mancha. José María Barre
da. considera que el resul
tado obtenido en la nego
ciación de la OCM del Vino 
simboliza un "éxito colecti
vo" que quiere compartir 
con todos los que han par
tidpado en el mismo: 
PSOE, PP. el sector vitiviní
cola de la región y los go
biernos de España y Casti
lla-La Mancha. 

Barreda. antes de que co
menzara en Toledo la rue
da de prensa en la que el 
secretario general del Mi-

nisterio de Agricultura, Jo
sep Puxeu, informó de la 
nueva OCM del Vino, su
brayó "lo importante que 
es trabajar todos juntos en 
la misma dirección cuando 
se trata de defender los in
tereses generales", 

JOS!! MARIA Barreda, ante 
los diputados del PSOE y el 
pp, entre los que se encon
traba la presidenta regio
nal del pp. María Dolores 
de Cospedal. recordó que 
las Cortes de Castilla-La 
Mancha aprobaron el 30 de 
agosto pasado una resolu
ción por unanimidad en la 
que se recogían las deman
das de la comunidad autó
noma en la reforma de la 

"Sin ningún rubor 
se puede dedr que 
casttlla .. La Mancha 
es la comunidad 
autónoma que será 
más benefidada" 
Josep Puxeu 
OCM del Vino. 
, Explicó que ha repasado 
el contenido de la misma y 
señaló que la mayoría de 
los puntos que contenía la 
resolución "están perfecta
mente recogidos en la 
OCM que finalmente se ha 
aprobado", 

Josep Puxeu. por su par
te. declaró que la reforma 

aprobada permitirá que Es
paña logre ser el primer 
productor vinícola mun
dial. por delante de Francia 
e Italia, 

LA CONSECUCiÓN de ayudas 
directas a los viticultores a 
través del sistema de pago 
único fue otra de las medi
das del nuevo formato del 
mercado europeo del vino 
que resaltó Puxeu. 

El secretario general re
cordó que la reforma de la 
OCM surgió en Castilla-La 
Mancha hace dos años co
mo "una idea quijotesca" y 
ha culminado con un nue
vo reparto que situará a Es
paña como primer país 
perceptor de fondos. EFE 

El presidente de Castilla-La Mancha, José Maria Barreda (e), el secretario general de Agricultura del Ministerio, Josep Puxeu (1), y la 
consejera de Agricultura, Mercedes Gómez (d), brindan con vino de la reglón tras el encuentro que mantuvieron ayer en Toledo. 

Barreda destinará a Cruz Roja 
el incremento de' su salario 
p, u U f o . El presiden
te regional. José María Ba
rreda. dedicará a la Cruz 
Roja lo que represente pa
ra él todos los meses la su
bida salarial que se aprobó 
ayer en los Presupuestos 
regionales para 161 altos 
cargos de la Junta. 

Además. Barreda dijo 
que la homologación sala
rial de los altos cargos es el 
principio de la que se hará 
a todos los emplea~os de la 

"Mucho. de 
nosotros no 
litamos aquf por 
la retrfbud6n 
econ6mtca" 
José María Barreda 

Adminístración regional y 
que ya ha ordenado iniciar, 

Agregó que con ella tam
bién persigue romper con 

la dificultad que se encuen
tra a la hora de incorporar 
a reconocidos profesiona
les a tareas de gestión en la 
Junta. pues pierden mucho 
dinero al abandonar las ac
tividades que tienen. 

El presidente advirtió de 
que Mmuchos de nosotros 
no estamos aquí por la re
tribución económica sino 
por el compromiso con 
nuestra tierra y nuestros 
ideales". EFE 

535 millones para 
el mecHo rural 
L Y. La ministra de Agricul
tura. Elena Espinosa. 
anundó ayer que el 
Gobierno central destinará 
el próximo año alrededor 
de 535 millones de euros 
para I'nedidas relacionadas 
con la Ley de Desarrollo 
Sostenible del Medio 
Rural. Espinosa dijo que 
esa cantidad es "una esti
mación" que engloba las 
inversiones que se gestio
narán entre los 12 ministe
rios implicados para el 
desarrollo de la nueva le
gislación. EFE 

De la Vega (e). Narbona (1) y 
Espinosa, con los regantes. 

El Consejo 
de Ministros 
aprobará 
un riego de 
socorro 
TRASVA f.. El último Conse
jo de Ministros de este año 
aprobará previsiblemente 
un riego de socorro para la 
agricultura de la cuenca 
del Segura, dada la 
situación de sequía que 
afecta a la zona. 

Ésta es una de las 
conclusiones de la reunión 
mantenida ayer en la Mon
cloa entre la vicepresiden
ta del Gobierno. María Te
resa Fernández de la Vega, 
las ministras de Agricultu
ra y Medio Ambiente, Ele
na Espinosa y Cristina Nar
bona. respectivamente. re
presentantes del Sindicato 
Central de Regantes del Ta
jo-Segura y otras organiza
dones. 

En rueda de prensa pos
terior. Narbona afirmó que 
la vicepresidenta 
"trasladará" al Consejo de 
Ministros la necesidad de 
ese regadío. del que se des
conoce la cantidad. ya que 
esa dedsión se tomará en 
la reunión de la Comisión 
del trasvase de la próxima 

EFE 

El consejero de Sanidad, Ro
berto Sabrtdo (t" recogió 
ayer, de manos.delmlntstro 
de SanidM, 8emat Sorta, el 
Premto a la Caltdad concedI
do al Programa de Imagen 
M*Hc:a DIgItal. MmlO I 
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